

ABSTRAK

Pemaknaan Isu Perempuan Dalam Video *She For Her* Oleh Pria (Analisis Resepsi Konten Youtube Video *She For Her* – Perempuan Indonesia di Dalam Pandemi)

Infani Zakia Zulfa¹⁾, Nathaniel Antonio Parulian²⁾

¹⁾ Mahasiswi Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

²⁾ Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pemaknaan khalayak pria terhadap isu-isu perempuan Indonesia yang ada di dalam video *She For Her* - Perempuan Indonesia di Dalam Pandemi. Video yang mengangkat cerita dan pengalaman-pengalaman nyata dari para perempuan Indonesia terkait isu perempuan. Adegan yang ingin disampaikan melalui video tersebut adalah bahwa di Indonesia saat ini isu perempuan masih ada bahkan bertambah banyak dan masyarakat Indonesia masih banyak yang belum peduli terhadap isu-isu perempuan dan juga belum adanya undang-undang yang mengatur tentang hak-hak perempuan. Berdasarkan hasil wawancara dengan keempat Informan, telah menghasilkan dua posisi pembacaan yaitu ketiga Informan berada dalam posisi *dominant-hegemonic reading*, yang artinya Informan memaknai pesan yang disampaikan di dalam video *She For Her* - Perempuan Indonesia di Dalam Pandemi untuk memberikan pengetahuan atau pencerahan kepada masyarakat khususnya masyarakat Indonesia bahwa saat ini isu-isu perempuan itu masih banyak bahkan bertambah pada saat ini dan juga masyarakat Indonesia masih banyak yang belum *aware* ditambah juga dengan belum adanya payung hukum yang cukup untuk hak-hak perempuan di Indonesia saat ini. Sedangkan seorang informan berada dalam posisi *negotiated reading*, artinya penerimaan informan juga disesuaikan dengan kondisi sosial mereka masing-masing yaitu seperti tidak semua isu perempuan negatif, bahkan informan dengan posisi *negotiated reading* ini memiliki pemikiran bahwa posisi perempuan jika didalam pernikahan seharusnya dibawah laki-laki atau suami. Penerimaan tersebut bersifat fleksibel disesuaikan dengan kondisi sosial mereka.

Kata Kunci : Isu Perempuan, Video *She For Her* - Perempuan Indonesia di Dalam Pandemi, Resepsi.

Pustaka : 42

Tahun Publikasi : 2010 - 2020